

Patricia Castillo se corona campeona nacional ajedrez femenino



Patricia Castillo campeona nacional 2018

La Cotuisana Patricia Castillo sorprendió a la veterana Elizabeth Hazim coronándose campeona nacional superior de ajedrez femenino organizada por la Federación Dominicana de Ajedrez con el respaldo del ministerio de deportes dedicado al propulsor deportivo Francisco Rodríguez (Papayo) y al fenecido ex presidente de la entidad Teodulo Montilla en opción a la copa distribuidora Corripio.

Ambas jugadoras culminaron la serie regular empatadas con 6.5 de ocho posible la cual tuvieron que romper el empate con un interesante matches de cinco enfrentamientos que fue dominado por la representación de la provincia Sánchez Ramírez.



La joven campeona culminó la gran final tres victorias contra una derrota para lograr por primera vez en su joven carrera el título de campeona nacional superior y de paso la gran copa Distribuidora Corripio

Con su triunfo la nueva campeona nacional de ajedrez logró clasificar para las olimpiadas mundiales de ajedrez a efectuarse en Georgia entre Europa Oriental y Asia Occidental.

Patricia Castillo resaltó su emoción tras lograr ganar el anhelado torneo nacional de ajedrez femenino.

“Me enfrente ante una gran maestra del ajedrez dominicano un gran icono de este deporte , puse mucho empeño y dedicación para lograr un sueño que en poco tiempo se me hizo realidad” afirmó.



“Exhorto a la juventud Dominicana a perseguir su sueños, nunca decaer antes las adversidades que nos poner a prueba en la vida, todo con trabajo se puede, logra las metas que persigue, me dispuse ganar este torneo donde participaron tantas jugadoras con buena puntuación y gracias a dios que lo logre” significó

Wilfredo Paulino, árbitro de la Federación Internacional de ajedrez fungió como juez principal del evento acompañado de los árbitros adjuntos Irina Rodríguez Labrador y Parménides Guerrero.